

Groupement Paroissial de PONT D'AIN

REUNION DU CONSEIL PASTORAL

Le mercredi 9 novembre 2022

Etaient présents :

P. Adrien DIAKIODI, P. Jean MPONGO, Benoît BOSSU, Sylvie DULIEUX, Yvan GAUTHIER, Isabel GONON, Thierry GONON, Flavie LEVÊQUE, Marie-Thérèse POURCELOT, Daniel REVAUD, Jean-Claude TURQUOIS

Absents excusés : Sœur Myriam, Evelyne BOLLIET, Pierre-Yves CHAZEAUD, Jean-Marc FELIX, Viviane GRAS, Michèle RIGNIER

Temps de prière

Nous lisons le texte de l'Évangile du dimanche 13 novembre, lecture suivie d'un partage entre nous.

Suites de l'assemblée paroissiale du 25 septembre

Questionnaires : 5 retours pour l'instant, avec surtout des demandes d'information sur les messes « animées » et les temps conviviaux. Un constat : les distributeurs des enveloppes ont été bien accueillis, là où il y a eu rencontre lors de la distribution.

Chauffage : Il faut qu'au moins une messe par dimanche soit dite dans une église bien chauffée. Pour les autres messes, il est recommandé de bien s'habiller, et d'apporter une planchette à mettre sous ses pieds quand le dallage est froid. Évidemment, ne pas organiser de quêtes pour le chauffage dans les églises froides !

Dans le prochain « 32 clochers », signaler explicitement les messes ayant lieu dans des églises chauffées. A Pont d'Ain, en cas de grand froid, on pourra célébrer dans la salle Jean-Paul II. Pour la veillée de Noël, il est décidé de supprimer la messe de 21 heures à Jujurieux.

Chauffage du presbytère de Saint-Jean à l'occasion du caté ? Oui, à rétablir selon une programmation dans le but d'avoir suffisamment chaud mais en minimisant la dépense.

Pérégrination du cœur du Curé d'Ars : Charles Lefèvre et son épouse ont donné leur accord pour être « gardiens du cœur ». Mais ce sera au CPP de décider des lieux et dates où le cœur doit aller, et des activités proposées chaque fois. On tiendra compte aussi des possibilités de chauffage des églises...

Le programme du déplacement de la relique sera mis à l'ordre du jour du prochain CPP, sachant qu'une commission a été proposée pour faire des propositions (en sont membres : Yvan, Isabel et Thierry, Père Jean, avec Charles Lefèvre). Daniel enverra un sondage en vue de trouver une date de réunion pour la rencontre de cette commission. Ne pas oublier que la semaine du 12 au 18/02 est la 2^{ème} semaine des vacances d'hiver : participation des enfants ?

Activités pastorales dans le groupement

Les informations suivantes sont données :

- Suites de la formation biblique : le 28/11 à 20 heures, étude d'un texte, proposition ouverte à tous même à ceux qui ne faisaient pas partie du groupe jusque-là.
- Équipe MCR : rencontres régulières tous les 15 jours, le lundi à 14h30 (prochaine rencontre le 14/11).
- Messes dans les maisons de retraite : problème à Priay, où le prêtre n'est pas bien accueilli. À Pont d'Ain, situation satisfaisante, l'animatrice aidant en allant chercher les personnes. À Cerdon et Jujurieux, pas de difficultés.

- Rencontres autour de la Parole avant la messe : jusqu'à maintenant, Daniel n'a pas eu la disponibilité suffisante pour proposer ces rencontres (35 à 40 minutes de réflexion avant la messe sur les textes du jour), mais d'autres personnes que lui sont invitées à les prendre en charge.
- Préparation au mariage : Jean-Marc et Christine pourront assurer les deux sessions collectives en février/mars 2023 ; la recherche d'un autre couple pouvant les aider n'a pas abouti.
- Marche avec l'Évangile avec le diacre Maurice Simplex : RV le 19/11 à 11h à Pont d'Ain : prière, repas partagé, puis départ en voiture vers Journans pour la marche.
- Permanences d'écoute : pas encore en place à St Martin du Mont. Mais le lundi, il y a désormais des enfants au caté, ce qui permettrait à Flavie de ne pas être seule ; Flavie peut aussi assurer une permanence à Pont d'Ain (presbytère) dans les créneaux horaires disponibles... à condition qu'il y ait un public potentiel en demande pour de telles rencontres.
- JMJ à Lisbonne : les invitations ont été lancées, mais le coût est élevé !... Le P. Craplet (Ars) et la PAJE organisent des groupes, auxquels les jeunes du groupement peuvent se rattacher. Pour le coût, la paroisse peut aider... et les jeunes eux-mêmes peuvent se démener pour gagner de l'argent (ventes, spectacles...). Une messe de lancement sera célébrée le 19 novembre. Il faut continuer de diffuser l'information (annonces, tracts), auprès des parents, des grands-parents...

Propositions pour le temps de l'Avent

- Possibilité d'une soirée « parole de Dieu » : Poser la question à Jean-Marc (excusé ce jour).
- Temps de formation avec un intervenant : à organiser plutôt au moment du Carême, car pour l'Avent c'est un peu tard. Flavie peut animer une rencontre (formation, débat) sur le thème de la recherche spirituelle aujourd'hui. Date de principe : mercredi 1^{er} mars, 20 heures. Faire d'ici là une publicité large afin que les personnes les plus concernées (pas forcément dans les cercles paroissiaux habituels...) puissent venir !

Projet de récollecion paroissiale : date, lieu, intervenant

- Qui inviter ? les membres du CPP, du CEP, du Secrétariat... Mais rester ouverts...
- Une journée, 9h30 jusqu'à l'heure des vêpres, dans un lieu qui nous « dépayse » mais pas trop éloigné, par exemple à Mazille, Tamié, Vénières... Avec un intervenant extérieur.
- Une commission est chargée de la préparation (date, lieu, thème, intervenant) : Daniel, Flavie, Marie-Thérèse, Thierry, P. Jean. Daniel enverra un sondage pour trouver une date. Proposition de thème par Yvan : l'unité. Suite aux propositions de la commission, les décisions seront à prendre lors de la prochaine rencontre du CPP.

Questions diverses :

- Nouveau logo du groupement paroissial, proposé par Jean-Baptiste Gauthier. La couleur bleue a la préférence. Remplacer l'image « 32 clochers » par celui-ci. (Yvan envoie le fichier png correspondant).
- Messe d'entrée dans le Jubilé diocésain à Brou : ceux/celles qui ont participé témoignent du sentiment d'unité vécu à cette occasion, ainsi que de la beauté du lieu et de la joie ressentie !

Prochaine réunion du Conseil pastoral : le mercredi 18 janvier 2023, 20 heures, salle Jean-Paul II.